

# LA PROVINCIA

## Diario conservador

### ADVERTENCIAS

Toda la correspondencia, anuncios y reclamaciones se dirigirán á la Administración, calle de Miñagustin, número 15 principal.  
No se devuelven los originales.  
nuncios y demás insertos, precios convencionales.

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR

D. JOSÉ B. HERNÁNDEZ

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

### PRECIOS DE SUSCRICIÓN

	Pts. Cts
En Salamanca, un mes. . . . .	1 25
Fuera. . . . .	1 50
Número suelto, 5 céntimos.	
Idem atrasado, 10 céntimos.	

### Necesidad de los laboratorios químicos municipales

Asombra la audacia con que los vendedores de sustancias alimenticias se consagran á la defraudación y al engaño.

Con motivo de la inauguración del laboratorio químico municipal de París, monsieur Girard hizo desfilar ante los invitados los principales fraudes que se emplean para sofisticar los alimentos y las bebidas, y los míseros culpables procedimientos con que se atenta á cada paso contra la salud pública.

De 123 muestras de vino sometidas por el público al análisis del laboratorio, tan solo tres resultaron buenas. Tres muestras de cerveza eran detestables; de 20 muestras de leche 15 fueron proclamadas pésimas; de las muestras de vinagre ni una sola fué buena, y así sucesivamente pasó con las muestras de chocolate, pimienta, etc., etc.

La manteca contenía sebo de ganado cabrío, carbonato y acetato de plomo margarita.

En la cerveza, la cebada y el lúpulo estaban sustituidos por decocciones de sustancias vegetales amargas, tales como el lúpulo, serrín de madera, hojas de menicanto, palosanto, belladona, cáscara de nuez, habas de San Ignacio y coluquintida.

El café era formado de barro encarnado, de madera de caoba, hígado de caballo cocido al horno; todo esto aromatizado con granos de café verdadero.

La propia achicoria, que sirve ya para falsificar el café, es objeto de sofisticaciones.

Con el nombre de chocolate se vende un compuesto de arcilla de ocre, de pan tostado reducido á polvo, de serrín y cacao averiado, mascabado en lugar de azúcar.

Los granos de pimienta estaban formados por simientes de nabo recu-

biertas por una pasta pardusca, con aspecto rugoso que le daba carácter exótico.

Las falsificaciones del vinagre son innumerables. Se encuentran en él soluciones de ácido clorhídrico, sulfúrico, nítrico tartárico, oxólico, corrosivos todos que no tienen precio para destrozar el estómago.

Para elaborar el vino, se valen del tanino, yeso, cal, carbonato de potasa y soda, materias colorantes extraídas de la hulla y de fragmentos humanos, cuyo nombre horripila; todo esto fermenta, se revuelve, se combina fraternalmente y produce un líquido que tiene toda la apariencia del vino.

En vista de tamaños delitos, ¿que debemos hacer los infelices consumidores que luchamos con tantos asesinos anónimos? Reclamar de los Gobiernos que aumenten en el Código las penas señaladas para los fabricantes de materias alimenticias, verdaderos homicidas que realizan sus delitos á fuego lento.

Y no estaría de más que siguiéramos el ejemplo de los ingleses que se asocian en verdaderas ligas que se encargan de perseguir los sofisticadores, y que organizan por su cuenta laboratorios químicos, donde todos los asociados pueden convencerse de la bondad de los alimentos y de las bebidas que consumen.

Estas ligas señalan también los establecimientos que ofrecen garantías y que se prestan á cualquier hora á someter los productos que expenden, lo cual que es el mejor reclamo á que pudieran apelar los comerciantes, en la seguridad de que tendrían un éxito satisfactorio.

### POLITIQUEOS

Dice *El Clamor*:

«La fuerza de la guardia civil ha conducido por orden del juez de Alme-

ría, á la cárcel de aquella ciudad, al Alcalde de Benahadux, pueblo de dicha provincia.

Parece que la detención está relacionada con un robo reciente de azufre.»

Y luego se extrañan los fusionistas que el Gobierno suspenda Ayuntamientos.

Pues á juzgar por el de *Benahadux*, no debían dejar uno en pie, á ver si de este modo podía moralizarse la administración.

Que buena falta hace.

Los fusionistas quieren que se niegue el derecho de sufragio á las fuerzas de vigilancia, consumos, etc.

De sabios es mudar de consejo.

Hace poco tiempo, sin ley de sufragio universal, se lo dieron á los barrereros de la Corte.

Que forman un instituto armado... de escobas.

Pero entonces importaba engrosar las filas del partido sagastino.

Y ahora conviene mermar las del contrario.

Sólo que por ese lado al partido conservador no se le hace mella.

Los fusionistas han inventado otra nueva especialidad explotable para entretenimiento de los lectores cándidos.

Ahora hablan de damas distinguidas que persiguen estos ó los otros fines políticos.

La nueva especie no puede pasar ni como cuento de casa de Pablo Cruz.

Las damas influyentes, con diamantes ó sin ellos, se quedaron en la otra orilla con las cortes celestiales y los tratantes en huevos.

Y para rato va que se vuelva á hablar de ellos.

Según un telegrama de Cádiz, el Alcalde accidental Sr. Girón, ha llevado á los tribunales al jefe del partido

fusionista de la provincia D. Cayetano del Toro, por desacato á su autoridad en la Junta del Censo.

Está visto: estos fusionistas no pueden resistir 24 horas sin tener las riendas del poder.

Si esto es al mes de dieta, ¿qué no harán cuando trascurren dos años?

Entonces el pastor Mateo si no procura alhagarlos con algo que puedan entretenerse, se queda sin una oveja en el rebaño.

### Gaceta Oficial

La de ayer contiene, entre otras disposiciones, las siguientes:

**Presidencia.**—Real decreto decidiendo á favor de la Administración una competencia suscitada entre el Gobernador de la provincia de Toledo y el juez de primera instancia de Ocaña.

**Guerra.**—Real decreto nombrando consejero togado del Consejo Supremo de Guerra y Marina al ministro togado del Cuerpo jurídico de la Armada, D. Juan Miguel Herrera y Orúe.

—Otro, nombrando secretario del Consejo Supremo de Guerra y Marina al capitán de navío D. Jacobo Alemán y González.

**Hacienda.**—Reales decretos nombrando ordenador de pagos del ministerio de la Guerra al intendente de ejército D. Alejandro Silva, é interventor de la ordenación á D. José Coutillas y Marín.

—Otros, nombrando ordenador de pagos del ministerio de Marina al intendente D. Joaquín María Aranda, é interventor de la ordenación á D. Antonio Portas y Solans.

### NOTICIAS.

La fábrica de estameñas de Laso é hijos sita en la calle de Santiago de Valladolid ha sido presa de un violento incendio en la madrugada del 24.

Han quedado destruidos la mayor parte del edificio y las grandes existencias de lana que contenía.

Las pérdidas se calculan en más de 20.000 duros.

No ha habido desgracias personales que lamentar y se ignoran las causas del incendio. La catástrofe deja sin trabajo á 190 obreros.

Una señora francesa que se hallaba días atrás en Constantinopla en clase de viajera entró en una iglesia,

A la conclusión de la misa se vió rodeada de pobres que pedían limosna á la puerta del templo.

Entre ellos, llamóle principalmente la atención un hombre, cuyo aspecto y traje denunciaban la mayor miseria.

La señora, deseosa de socorrerle con diez céntimos, le dió equivocadamente una lira turca equivalente á 23 pesetas.

Como no entraba en sus cálculos tamaña generosidad, apenas hubo notado la falta de la lira, volvió á toda prisa á la iglesia; pero el pobre había desaparecido.

Preguntó por él á sus compañeros de infortunio y éstos dieron gustosos á la francesa las señas del domicilio del anciano Kaniku.

Al cabo de dos horas tomó un carruaje y se hizo llevar al sitio que le habían indicado los mendigos.

Con gran sorpresa de la viajera, el carruaje no se detuvo delante de una casucha de mal aspecto, sino delante de un soberbio hotel, que, según le dijeron, estaba habitado por el mismo propietario.

Suponiendo que el pobre á quien buscaba estaría allí recogido por caridad, entró en la casa.

Pero, ¡cual no sería su asombro al reconocer en un hombre elegantemente vestido al mendigo Kaniku!

Este dijo á la señora, que comprendía el objeto de su visita, é inmediatamente la devolvió la lira turca.

Pero acto continuo exigió á la francesa los diez céntimos que ésta había tenido intención de darle.

La viajera le regaló entonces una moneda de valor de seis reales, quedando muy satisfecha del buen resultado de su expedición,

Se halla vacante la secretaria del Juzgado municipal de Valero, por defunción del que la desempeñaba, sin otra dotación que los derechos de arancel.

El Resumen llegado hoy, publica dos cartas; una del notario D. Celedonio Miguel Gómez, y otra de un la-

briego relacionadas con un artículo titulado *Casualidades conservadoras*, artículo que parecía hecho para que resultasen esos documentos.

Apesar de los reclamos previos, las cartas han pasado desapercibidas.

Es la suerte de todos los actos esmerados como de cajón.

Dos amantes, en Puente Genil, sostenían desde la reja lícitas relaciones que á nadie llamaron la atención. La noche del lunes apretó Cupido los registros del amor y se rompió la cuerda. El galán, aprovechando la oscuridad de las tinieblas y el reposo que se disfrutaba en la casa en que servía su *Dulcinea*, subió á la reja; después al balcón, más tarde asomó la nariz á la habitación, luego dió un paso, al que siguieron otros y llegó al sitio en que se encontraba su adorado tormento, que se tradujo en tormenta. De pronto, oye el galán una cosa parecida al ruido de gente que se acerca, y así fué en efecto; la señora de la casa, que tenía sospechas de la trama, apercibióse de la entrada del mocito y tomando una pistola se dirigió al nido en que la pareja se encontraba.

El palomo, todo desconpuerto, levantó el vuelo, corrió en todas direcciones y por último cayó en un huerto, cuyas tapias son bastante elevadas para que intentara escapar de la ratonera. Acudió la Guardia civil, tendió la red y el pájaro se deslizó en ella con la misma suavidad con que escaló la morada agena.

Anteayer pasaron por la estación de Salamanca con dirección á San Sebastián, seis novillos de la ganadería de don Fernando Pérez Taberner, vecino del Villar de los Alamos, que serán lidiados uno de estos días en la capital de Guipuzcoa por la cuadrilla de *Niños Sevillanos*.

La compañía de los ferrocarriles de M. S. y S. F. P., acordó conceder rebaja de precios en los billetes de ida y vuelta valederos desde el 8 al 21 de Septiembre, días en que se celebra la feria en esta capital.

Acerca del dictamen dado por la Junta técnica sobre el submarino *Peral*, telegrafía á *La Correspondencia de España* lo siguiente, su corresponsal de Cádiz:

«Está comprobado que el dictamen de la Junta técnica que ha presidido las pruebas del *Peral*, es contrario á la construcción de nuevos buques de igual forma que el submarino.

Se dice que las deficiencias esen-

ciales señaladas por la junta están reconocidas por el inventor, así como los peligros corridos en las últimas pruebas por los valientes tripulantes del *Peral*.

El inventor ha dicho, para los efectos oficiales, que la experiencia adquirida en los ensayos realizados debe bastar para hacer desde luego otros nuevos y más perfectos submarinos, cuyo número podría ser de doce á diez y ocho.

Han sido trasladados á la carcel de esta ciudad las dos mujeres y el guarda de campo, procesados por el horrible crimen cometido en la persona del montaraz en la dehesa de Grandes, de que ya tienen conocimiento nuestros lectores.

El juicio por jurados tendrá lugar el día 28 del corriente.

A las once de la mañana de ayer contrajeron matrimonio en la capilla de Calatrava de esta ciudad, la bella y simpática señorita D.<sup>a</sup> Ana María Flores Alvarez y D. Joaquín Allú Blanco, hijos respectivamente de los conocidos industriales salmantinos D. Santiago Flores y D. Dionisio Allú.

Fueron apadrinados por D. Federico García y D.<sup>a</sup> Aquilina Rodríguez de García.

Felicitemos á los jóvenes contrayentes, á los cuales deseamos una interminable luna de miel.

Durante la semana que terminó el día 23, se han empleado en obras por la administración de nuestro Municipio 1,074 pesetas con 99 céntimos, distribuidas en la siguiente forma:

	Pts.	Cts.
Conservación de empedrado y reparación de calles. . . . .	553	26
Conservación y reparación de edificios. . . . .	521	73
TOTAL. . . . .	1.075	99

Hoy han sido multados en el Ayuntamiento por el Sr. Cáceres, tres lecheros en doce, cinco y tres pesetas, según la adulteración de la mercancía.

El Alcalde Sr. Baz ha multado ayer en tres días de haber al personal del fielato de la Puerta de Zamora, y en cuatro al visitador primero de consumos por faltar al cumplimiento de su deber.

La comisión de obras del Ayuntamiento se reunirá mañana á las doce para tratar de la reparación y ensanche de cuarteles, á fin de ver si se con-

sigue dotar á Salamanca de una buena guarnición.

A las tres de la tarde de hoy se promovió un escándalo entre varios vecinos de la calle de Serranos, que fué apaciguado con la presencia del Inspector de vigilancia, Sr. Ramos.

Uno de los alborotadores fué conducido á la prevención.

## CANTARES

No sé lo que por tí pasa  
Morena, cuando me miras,  
Que te pones colorada  
Bajas la vista y suspiras.

Sólo por que te dí un beso  
Dejaste de hablar conmigo,  
Y se lo cuentas á todos  
Como si fuera un delito.

¿Que por ser muy atrevido  
De casa me echó tu madre?  
Tienes razón, y por cierto  
Que lo sentiste bastante.

Es verdad que me quisiste,  
Y también que no me quieres,  
Pero á mí, me importa poco  
Habiendo tantas mujeres.

Si en un tiempo te creí  
Todo cuanto me dijiste,  
Hoy en cambio, no te creo  
La mitad de lo que dices.

ABELARDO SALAYA.

## VARIEDADES

### UNA DECEPCION

Esta es la mejor época del año para las señoritas de Buitrago. Durante el invierno arrastran una existencia poco grata. Por el día se entregan á las labores de su sexo, y por la noche salen á ver los escaparates. Solo los jueves asisten á la tertulia de la señora de Bandullín, que es una viuda verde con sus hijas solteras que parecen dos sacatrapos; pero á la tertulia no acuden más que tres chicos de la vecindad; uno toca el flautín y está en relaciones con la más pequeña de las Bandullonas, y los otros dos son unos *sosos* muy grandes, que ni hacen el amor ni saben bailar más que la polka mazurka.

De manera que las de Buitrago pasan unos inviernos muy aburridos, y si desean que llegue el verano es porque van á Recoletos todas las noches y nunca falta allí algún chico que las mire amorosamente.

Y eso que el año pasado....

¡Aquello fué horrible!

Una noche del mes de Julio; Gorita, la menor de las Buitrago, notó que cierto joven rubio con cuello á la marinera y zapatos blancos, fijaba en ella sus lindos ojos.

—Mamá, dijo la joven á la autora de sus días. Ese chico me viene siguiendo.

—Parece muy decente, respondió la madre.

—Y despide muy buen olor, añadió la hermana primogénita.

—Gorita, á quien halagaba la idea de unos amores honestos, correspondió á las miradas del joven rubio, y pronto reinó entre ambos la más franca y amorosa inteligencia.

Él no tuvo inconveniente en acercarse á doña Melchora, la madre feliz de aquella tórtola inocente, y decirla con el mayor respeto:

—Señora, ¿puedo acompañar á las niñas?

Y contestó doña Melchora:

—Caballero, mis niñas son muy decentes, y usted dirá cuáles son sus intenciones.

—Pues, la *verdaz*, yo también soy un *cabayero*, aunque me esté mal el decirlo.

—En ese caso....

Ello fué que Serapio (porque él tenía la desgracia de llamarse Serapio) logró captarse las simpatías de doña Melchora, y dos días después se apoderaba del corazón de Gorita, que comenzó á dormir con desasosiego y á odiar el tocino.

—¿Por qué no comes? le preguntaba la mamá.

—Porque desde que estoy enamorada todo me sabe á bacalao, contestaba la joven.

—Pero, hija, hazte superior.

—No puedo mamaita. Ese hombre me enajena.

Ella era romántica como una poeta que tiene casa de huésped en Pontevedra, y desde que había oído la declaración de Serapio aborreció los pucheros y las chancletas de D.<sup>a</sup> Melchora; si la obligaban á barrer, vertía copioso llanto y se mesaba los cabellos con desesperación, hasta que la madre comprendiendo que todo aquello era poesía pura, y que la chica podría enfermar si la obligaban á ciertos trabajos groseros, la relevó de que hiciese las camas y fregase la loza; de manera que Gorita se sentaba en un sofá con libro de versos en una mano y un clavel en la otra, y allí se estaba las horas muertas leyendo á Grilo y pensando en Serapio.

¿Quién era Serapio?

Nadie lo sabía; antes al contrario,

él procuraba rehuir toda explicación cuando le preguntaba doña Melchora;

—Bueno, ¿pero usted tiene aquí la familia?

—Soy huérfano, señora, completamente huérfano. Solo una vez tuve un tío que se me murió encima de este hombro.

—¿Tísico?

—No, señora; viudo.

Y no volvía á hablar de su familia ni de su nacimiento ni de sus medios de alimentación.

Pero tenía unas manos muy blancas y un pescuezo muy limpio y esto era suficiente para que todos digieran en aquella casa:

—Es una persona muy decente.

—Y con un olor muy fino en el pañuelo, agregaba la hija primogénita de doña Melchora.

Y así pasaron muchos días, y Gorita se consideraba la mujer más dichosa de este mundo, y la misma doña Melchora decía sentenciosamente:

—Este chico tarda en arrancarse, pero el día menos pensado arregla los papeles y ¡pum! se casa. Así hizo nuestro padre; estuvo cuatro meses en relaciones y de la noche á la mañana cogió á mamá entre dos puertas y la sacó el consentimiento. Y eso que el pobre estaba mal de ropa, me acuerdo que trajo al matrimonio dos calzoncillos de punto y un gabán de entretiempo que daba lástima. El primer día que se movió, tuvo que ponerse una chambra de mamá para andar por casa. Pero Serapio es otra cosa.

—Serapio debe descender de una gran familia, objetaba Gorita. Casi todos los días se muda los calcetines.

—Se conoce que tiene muchos, añadía doña Melchora con aire de satisfacción.

¡Qué de ilusiones! ¡Qué de esperanzas! ¡Qué de júbilos íntimos embargaban el corazón de la familia Buitrago!

Lo único que turbaba la alegría de aquella buena gente, era el colmillo de doña Melchora; un colmillo pasado, que le hacía ver las estrellas.

—¿Por qué no te lo sacas? le decían las hijas.

Pero ella sufría en silencio, y tomaba buches de petróleo por recomendación de la portera que había sido hermana de la Caridad, y estaba bastante fuerte en medicina.

El colmillo comenzó á menearse solo y á producir inflamaciones en la encía de doña Melchora, hasta que ésta, fuera de sí, decidió ir á ver á un dentista muy hábil para que se lo arrancase inmediatamente.

—Vamos, vamos todas, dijo Gorita. Lo que siento es que no esté aquí mi Serapio para que nos acompañe.

—Nunca viene hasta la noche, añadió la hermana primera. Por consiguiente, iremos solas.

A doña Melchora se le había puesto el carrillo del tamaño de un melocotón de los más grandes.

—¿Vive aquí el dentista? preguntó doña Melchora á la portera cuando hubo llegado á casa del profesor dentario.

—Piso segundo; hay bajo, entre-suelo, principal y primero; contestó la funcionaria de escalera abajo.

—Pues diga usted que vive en las nubes, replicó Gorita.

*Tin, tin*, hizo el timbre de la casa del dentista manejado por doña Melchora.

Tardaron en abrir, y la familia Buitrago pateó llena de impaciencia

Después oyeron pasos en el interior de la casa, y la puerta giró sobre sus goznes, presentándose ante doña Melchora y sus hijas el criado del dentista embutido en una librea azul con vivos encarnados.

Doña Melchora lanzó un grito.

Gorita tuvo que apoyarse en su hermana para no caer redonda...

Aquel criado humilde con librea azul, aquel hombre servil, aquel respetuoso sirviente... ¡era Serapio!

L. T.

## Telegramas

Madrid, 26, 2, t.

Esta noche espérase al señor Silvela de regreso de su expedición á Toledo.

Ha encargado la adopción de medidas de previsión para evitar la propagación de la epidemia.

BELIS

Madrid 26, 2'30 t.

Hoy habrá llegado á San Sebastián el Marqués de Pidal representante de España cerca del Vaticano, con encargo, según se dice, de saludar á la Reina en nombre de Su Santidad.

Mañana á la noche saldrá de nuevo para San Sebastián el ministro de Fomento señor Isasa.

BELIS.

Madrid, 26, 3, t.

Dícese que hay concertado un lance entre el Sr. Girón y don Cayetano del Toro, Alcaldes entrante y saliente de Cádiz.

BELIS.

San Sebastián, 26, t.

El espada «Guerrita» que debió salir ayer para Madrid con dirección á Alcalá en donde tenía que matar hoy, ha resuelto quedarse aquí, para tomar parte en la lidia de los seis toros del Saltillo, á excitación del público.

Espérase en la Rioja al señor Marqués de Cerralvo, para ocuparse de trabajos electorales

## ATENEO SALMATINO

Colegio de niños de 1.<sup>a</sup> y 2.<sup>a</sup> enseñanza

DE

D. MANUEL DURAN

Desde el día 1.<sup>o</sup> de Septiembre queda abierta la matrícula para los estudios de 2.<sup>a</sup> enseñanza en este antiguo y acreditado establecimiento, en el que se admiten alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Para reglamentos y noticias dirigirse al director, MENORES, 1.<sup>o</sup>, Salamanca.

## CAFÉ-RESTAURANT

DE LA

UNIVERSIDAD

55, RUA 55

El dueño de este nuevo establecimiento, MARCELINO CHAPADO, antiguo cocinero del Café de las Cuatro Estaciones, tiene el gusto de ofrecer al público salmantino un abundante é inmejorable surtido de los géneros que comprenden los ramos de pastelería y repostería, como así mismo gran variedad de los mejores vinos licores y cervezas, pescados frescos y mariscos.

Cubiertos á la carta, desde ocho reales en adelante. Se admiten abonos y se sirve á domicilio.—1.<sup>o</sup> A.—

## RELOJERIA Y ÓPTICA

DE

ADOLFO WINCER

Se venden teléfonos y timbres eléctricos; se colocan con garantía.

Anteojos larga vista; gemelos de teatro y de campaña; barómetros aneroides á la altura de Salamanca. Termómetros de todas clases; lupas; cuenta hilos. Especialidad en gafas y lentes con cristales de roca de primera; cóncavos; convexos y periscopicos, etc. Se gradúa la vista por medio del optómetro.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

7, Rúa, 7

Salamanca.—Imp. de J Martínez Veira.

# Sección de anuncios

## LA PROVINCIA

DIARIO DE SALAMANCA

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Calle de Miñagustín, número 15, principal.

### PRECIOS DE SUSCRICIÓN

En Salamanca, un mes, 1'25 pesetas. Fuera de Salamanca, 1'50 id. Anuncios y demás insertos á precios convencionales. Número suelto cinco céntimos. Idem atrasado, diez id.

### IMPORTANTE

#### A los Ayuntamientos y establecimientos públicos.

El Sr. J. Gómez Sebastián, ha conseguido debido á la mucha práctica y determinado estudio, que el reloj de torre cumpla la necesidad de su utilidad en los pueblos.

Las instalaciones por esta casa resultan en un todo incompatibles, y buena prueba de ello es que en muy poco tiempo ha colocado sus relojes (sin necesidad de reparaciones desde el día de colocación) á los siguientes pueblos y villas.

Alaráz, Aldehuela de Yeltes, Ahigal, Cabrillas, Cantalapiedra; Galinduste, Ledrada, Olmedo, Retortillo, Sobradillo, Salvatierra, Salmoral, Sepulcro-Hilario, Santibañez y Villavieja.

Esta casa se encarga de mandar catálogo gratis, á quien lo solicite.

Plaza Mayor, Acera de Correos

-6- SALAMANCA --19-


### SE ARRIENDA

El piso bajo de la casa de la calle de Zamora, número 37.

Para tratar de precio y condiciones, en la misma darán razón.

Se hacen toda clase de prendas de vestir con gusto, elegancia y economía en la plaza de La Libertad, núm. 13.

Se compone toda clase de instrumentos musicales.—Se pinta y se dora toda clase de objetos.—Se dan lecciones de guitarra y bandurria, en la calle de Miñagustín, núm. 2, por el conocido artista Ricardo Castaño.



EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIÓDICO

**SE ADMITEN**

**ESQUELAS DE FUNERAL**

**A PRECIOS MUY ECONOMICOS**

**Afuera de Sancti-Spíritus**

**CASAS DE CUADRADO**

**SALAMANCA**

Se admiten anuncios.

Se admiten anuncios á precios económicos.

### ¡¡ ATENCION !!

Ultramarinos y Coloniales

DE

**ILDEFONSO MARTÍNEZ**

CALLE DE QUINTANA

Paquetes de almidón para planchar en preciosas cajitas, á perra chica.—Pasta luminosa para encender la lumbre, sin necesidad de fuego ni soplete, á 10 céntimos, las doce porciones.—Chocolates, desde 5 reales en adelante con una servilleta adamasada.

Se admiten anuncios.

Se admiten anuncios á precios económicos.

Se admiten anuncios.